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●本日の司会       （岡野 和弘副 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

米山奨学生 レーボリ カリン イレネ さん 

（米山奨学金授与） 

 

※ご挨拶 

 皆さん、こんばんは。嬉しいこ

ともありますが、損なこともあり

ます。来月 7 月の例会で私は最後

になります。7 月に結婚をして、

11 月には子供が生まれます。大学

には行けないので退学という形

になります。来月もよろしくお願

いいたします。 
 
 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 
 

 カリンさんのおめでたの発表

がありましたが、先月、お父様が

亡くなられて、悲しいことと嬉し

いことが続いています。嬉しいこ

とに軸足を置いて、これからも楽

しい日本での生活を送っていた

だければと思います。 

 本日、昭島 JC 河村理事長から

電話がありました。7 月 2 日（日）に東京都議選が行われ

ますが、それに伴う公開討論会のご案内でございました。

6 月 14 日（水）19 時から昭島市役所 1F 市民ホールにて

開催されるそうです。ご家族の方でも良いので、ロータリ

アンの皆さんからお声掛けをいただきたいということで

した。 

 日が長くなりました。散歩をしていると、あじさいがに

咲いて、庭が綺麗になっている家庭を見かけます。今日は

関東地方でも梅雨入りだそうです。ジメジメしたり、蒸し

暑かったりと大変な時ですが、乗り越えていかなければ

なりません。その間に、次年度にバトンタッチをすること

になります。あと少しですが、ロータリー活動を楽しんで

いただければと思います。 
 
 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 

 

 2750 地区ローターアクト委員

会よりローターアクト卒業のロ

ータリアン調査のお願いが届い

ております。こちらは、アメリカ

に最初のローターアクトクラブ

が設立されてから、約 50 年近く

が経ち、世界には 18 万人の会員

がおります。数多くの卒業生が出

ている現在、ローターアクトに所属したことのあるロー

タリアンの調査を行っています。経験のある方はご連絡

をお願いいたします。 
 
 

●各委員長活動報告 
 

柴田 智幸青少年委員長 

 初めて委員長を受けまして、最

初に柔道大会を経験いたしまし

た。皆様のお力を借りて、無事に

終えることができました。大会自

体も初めて参加をして、柔道に触

れる機会もなかったのですが、間

近で子供達が一生懸命やってい

る姿を見て、非常に感動をしまし

た。 

 その後の野球教室も、何回か参加はしていたのですが、

いつもはお膳立てが済んだ後に、当日の手伝いに参加す

るだけでした。今年は一から準備をして、非常に苦労をし

た思いがあります。やはり、ロータリーに入会してから最

初の委員長でしたので、大変でした。良い経験をさせてい

ただいたと思います。今年の経験を活かして、ロータリー

で色々と頑張っていきたいと思います。  

2017 年（平成 29 年）6月 7 日（水） 

第 1333回例会報告 

 



曳地 義正増強委員長 

 基本方針として、会員数 50 名

という目標を掲げまして、結果的

には皆様のご協力により、中澤さ

ん、原さん、久田さんの 3 名の方

に入会をしていただきました。目

標には届きませんでしたが、再来

年度の 30周年には 50名で迎えた

いと思いますので、皆様のご協力

をお願いいたします。退会者を出さないようにという目

標も掲げましたが、今期は駅伝大会に出場したり、ハイキ

ングに行ったり、色々な活動をやっていただいたので、コ

ミュニケーションを深めることができたのではないかと

思います。 
 
 

佐伯 勉職業奉仕委員長 

 今年度の委員会の主な活動と

しましては、3 月 29 日（水）に、

昭島消防署の見学を行いました。

当日は、27 名の参加で、午後 2 時

から昭島消防署長の講演を聞き、

起震車やシュミレーターによる

体験をいたしました。また、応急

手当の手順や AED の取扱いを教

えていただきました。その他に火災の原因の説明、実験な

どを見せていただきました。何かの際には、皆さんも今回

のことを活かし、行動をしていただければと思います。 

職業奉仕委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 
 
 

岡野 和弘広報・会報・IT委員長 

 具体的な活動としましては、例

会の写真を撮影を中心に行いま

した。くじら祭、柔道大会、野球

教室など大体の行事は出席をし

て、会員の活動の様子を少しでも

良い写真に収められるよう撮影

をいたしました。その他、私が出

席できないときには、足立さんや

岩本さんなど委員の方にご協力をいただきました。その

お陰で良い写真が、会報やホームページに使用され、公共

イメージの向上に役立ったのではないかと思います。 
 
 

内藤 征一米山奨学記念委員長 

 皆さんもご存じのように、米山

は日本だけの委員会で、日本のロ

ータリーアンが寄付をして運営

をしております。今年度も当クラ

ブは、カリンさんをお預かりしま

して、犀川会員にカウンセラーを

していただきました。私の活動と

して、地区で委員会があり、そち

らに参加をしただけなのですが、その代わりというわけ

でもありませんが、米山に寄付金を出させていただきま

した。 
 

若杉 司親睦委員長 

 事業計画は4点ほど挙げさせて

いただきましたが、クリスマス例

会など、自分なりには大変盛り上

がったと思います。それも皆様の

ご協力があってこそだったと思

っております。親睦旅行は、会長

の意向もあったのですが、私が飛

騨高山に行ってみたいというこ

とで、決めさせていただきました。31 名の参加で、バス

の中でも楽しく 1 泊 2 日の旅行ができたと思います。 

 今年度の親睦委員は、協力的で炉辺などにも全員が出

席をしてくれて、嬉しく思っています。会員の皆様、親睦

委員の皆様、岡野景子副委員長、本当にありがとうござい

ました。 
 
 

●ニコニコ BOX発表   （吉野 和也親睦委員） 
 

 
 

◎渡邉会長 委員長の皆さん、1 年間いろいろとあ

  りがとうございました。 
 

○久田会員 本日もよろしく！！ 
 

・佐々木幹事 1 年間、ごくろうさまでした。 
 

6 月結婚記念 

柴田会員・平畑会員 
 
 

●出席報告     （椎名 正明出席副委員長） 
 

会員数 48 名 

出席義務会員 47 名 

本日の出席 35 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

 
 

●次週例会予定 （浅見 勇プログラム副委員長） 
 
 
 
 

6 月 14 日（水） 
 

「各委員長 活動報告Ⅱ」 
 
 

 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）
 


